Bericht Aperol Eröffnungsturnier

Am 28.04.24 starteten wir mit unserem Aperol Eröffnungsturnier in die neue Saison.

Angetrieben von ein paar Sonnenstrahlen kämpften 26 Teilnehmer/-innen um die ersten Punkte auf der zunächst wieder gewöhnungsbedürftigen Asche.

Gespielt wurde im Mixed-Modus mit festem Partner, aufgeteilt in zwei Gruppen; jeder gg. jeden.

Nach spannenden Spielen setzte sich in Gruppe 1 das Duo Katrin Mletzko/ Toni Taranto durch. In Gruppe 2 war der Paarung Lucia Dilger/ Wolfgang Harder nicht beizukommen.

Wie es sich für ein spannendes Finale gehört musste ein Tie-Break über den Sieger entscheiden. Hier konnten sich Lucia und Wolfgang denkbar knapp durchsetzen und sich dem Anlass entsprechend je eine Flasche Aperol/ Prosecco sichern. Herzlichen Glückwunsch!

Auf eine gute Saison

Thomas